



Alejandro Moreno afirma que en Va por México no hay 'datos cargados' ni preferencias



El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, aseguró que en el Frente Amplio por México no existen “datos cargados” ni reglas a la medida de nadie.

A través de un posicionamiento dijo que el objetivo es que sea la ciudadanía quien elija a la persona más capacitada, talentosa y con vocación democrática para encabezarlo, ya que su esencia radica, precisamente, en la toma de decisiones colectivas.

Además, sostuvo que la independencia y el compromiso irrenunciable de no permitir la injerencia oficialista en las decisiones y definiciones internas son la piedra angular del gran frente de oposición y advirtió que, a pesar de cualquier intento del oficialismo por intervenir o descarrilar el proceso interno del Frente Amplio, “siempre se encontrará con la voluntad ciudadana decidida a sacar adelante a México y poner fin a la pesadilla que ha representado Morena”.

Subrayó que se busca construir una identidad propia basada en la defensa de los intereses de la ciudadanía y, para lograrlo, se ha establecido un diálogo amplio con organizaciones de la sociedad civil y diferentes sectores, consensuando un método realizable, transparente, democrático e independiente.

Recordar que junto al PAN y PRD se encuentra en la construcción de una candidatura presidencial con miras a 2024.

<https://www.razon.com.mx/mexico/alejandro-moreno-afirma-mexico-hay-dados-cargados-preferencias-534480>